

# 奈商だより

自分新発見！夢、奈商で！

志高く 輝け 翔ばたけ 奈商生

令和元年度版  
第7号

令和元年10月25日発行  
北海道奈井江商業高等学校



## 体育大会



好天にも恵まれ素晴らしい体育大会になりました。

9月27日(金)本校陸上グラウンドにおいて体育大会を実施しました。本校の体育大会は、非常にユニークな種目が多く、運動能力だけで勝負が決まる競技がほとんどなのが特徴的です。クラス内のチームワークと戦略で勝負が決まる面白さがあります。怪我防止のために全校生徒で準備体操を行ったあとに奈障りレー、三輪車りレー、4人5脚りレー、色綱引き、玉入れ鬼ごっこ、大縄跳び、男女りレー、混合りレーの順で競技を行いました。

各競技とも白熱した戦いが続き、最終種目の混合りレーで総合順位が決定するなど最後まで緊張感のある体育大会となりました。

各学年、全力で競技に参加し、一生懸命クラスメートを応援するなど非常に活気がある素晴らしい行事となりました。

大会の準備から運営業務、後片付けまでを全校生徒で行うのが奈井江商業高校の体育大会になります。



準備もやります。

最後の混合りレーに勝利し、総合優勝を果たした1年生代表に生徒会長安達悠人くん(3年)から表彰状が手渡されました。



表彰式



選手宣誓



奈障りレー



三輪車りレー



4人5脚りレー



色綱引き



玉入れ鬼ごっこ



大縄跳び



対抗りレー

### 生徒の感想

- 3年生にとって最後の体育大会になりましたが、とても思い出に残る最高のものになりました。
- どの学年も全力で競技していて、私自身も楽しめた体育大会になりました。
- クラス対抗の大縄跳びはドラマがあった。外での昼食も含めて楽しい体育大会になりました。
- 最後の種目まで同点で緊張感がありました。全学年頑張っていて楽しく参加できました。

### 11月の行事予定

11月1日(金)	開校記念日	11月20日(水)	球技大会原案審議
11月3日(日)	文化の日	11月23日(土)	勤労感謝の日
11月4日(月)	振替休日	11月24日(日)	全商ビジネス文書実務検定
11月8日(金)	ビジネスマナー講座(上砂川中)	11月26日(火)	後期中間考査前日
11月10日(日)	全商珠算・電卓実務検定	11月27日(水)	後期中間考査1日目
11月11日(月)	公開授業週間(～15日まで)	11月28日(木)	後期中間考査2日目
11月13日(水)	スクールカウンセラー来校	11月29日(金)	後期中間考査3日目



# オープンスクール



10月4日(金) 中学生の皆さん、保護者の皆様、中学校の教職員の皆様に来校していただき、オープンスクールを実施しました。

開校式では、校長より本校が取り組んでいる教育の柱である「商業のスペシャリスト」を育成していること、「1人ひとりを大切にする教育を推進」していること、「生徒の進路実現に向けたきめ細かで確かな指導」をしていることなどの話がありました。

授業見学では、3グループに分かれ、商業の専門科目である「ビジネス基礎」、「プログラミング」と普通科目である「数学B」を見学し、高校の授業を知ってもらうのと同時に本校生徒の授業を受けている様子を見てもらいました。

放課後には、本校の運動部や文化部にたくさんの中学生の皆さんが見学に来てくれました。本校生徒と楽しく会話をする姿も見られ短い時間の中でしたが、本校の教育の一端を感じとれたのではないかと思います。

進路選択の1つに奈井江商業高等学校を加えていただければ幸いに存じます。



ビジネス基礎 授業見学



プログラミング 授業見学



吹奏楽部 部活動見学

## 参加した中学生の皆さんから

- 開校式のスライドショーを見て「すごく楽しそうだな」と思いました。授業の雰囲気もとても良かったです。
- どの授業もわかりやすく説明されていて「この学校で勉強したい」と思いました。
- 中学生にも質問したり、分かりやすい説明をするなど工夫が見られ、授業が面白かったです。
- 先生や先輩方がやさしく、部活動も豊富でとても良い学校だと思えました。

## 町国際交流視察団帰国

9月26日(木)からハウスヤルビ町国際交流視察団の一員としてフィンランドに訪れていた本校生徒佐々木彩さん(2年)が10月4日(金)に帰国しました。佐々木さんは、「言語がたとえ通じなくても楽しいことや悲しいことは共有できること」、「短い期間でも一緒に生活していると言葉の意味が分かってくること」、また、フィンランドの学生は、「3カ国語(スウェーデン語、フィンランド語、英語)を勉強していること」、「自宅にサウナが設置されていること」など自らが体験した感想と日本との違いに驚いたことを語ってくれました。充実した表情を浮かべる佐々木さんは、この経験を今後の進路実現に生かしたいと話していました。



## 科学部全道大会出場

10月12日(土)、13日(日)に北海道高等学校文化連盟主催 全道高等学校理科研究発表会に本校科学部が出場し、「異なる油脂で作成した石鹼とその特性」というテーマで研究発表を行い化学部門 展示賞を受賞しました。発表をした部長である井添 冴文朗くん(3年)は、「研究が仮説と違っていたり、進展しづらくなったりなどの苦労はあったが、顧問の先生や部員たちと協力してやり切ることができ満足している」、「他校の先生から実験テーマが面白いという評価もいただいた」と語ってくれました。最後にもう大会に行けないことは残念ですが、3年間科学部で活動できて良かったと笑顔で話してくれました。



## 赤い羽根街頭募金

10月1日(火)アシルマート奈井江店において生徒会執行部5名とボランティア生徒1名が赤い羽根街頭募金の活動を行いました。生徒たちは店頭で募金を呼びかけ、募金をしていただいた方々に大きな声で感謝の言葉を伝えていました。高校生が地域に貢献することは町の活性化につながります。今後の活躍も期待しています。



感謝の気持ちを伝えます



笑顔で呼びかけ

## 生徒会役員認証式

10月1日(火)生徒会役員認証式が行われました。校長から生徒会役員1人ずつに認証状が授与された後、新しく生徒会長となった竹村龍輝くん(2年)から全校生徒を前に、「みんながより一層楽しむことができる学校行事の企画・運営に携わっていくので、協力をお願いします」と力強い挨拶がありました。

生徒たちが、それぞれ持てる力を存分に発揮し、より大きな成果をあげてくれることを願っています。



新生徒会執行部



生徒会長挨拶